

ウクライナ戦争。毎日情報更新。第125日

攻撃を受けている都市 ロシアは、ウクライナでテロ行為を行っています。 昨日、ロシアは民間人に対する別の一連の攻撃を開始しました。 1000人以上の民間人がいたポルタバ州のクレメンチュクのショッピングモールはミサイル攻撃を受けました。 火曜日の朝の時点で、少なくとも18人が死亡し、59人が負傷し、そのうち25人が入院し、少なくとも40人が行方不明になりました。 火災面積は10,300平方メートルです。

また、月曜日にロシア軍はハルキウを砲撃し続け、住宅地を直接標的にしました。 ハルキウ州知事によれば、砲撃の結果5人の子供を含む、少なくとも5人が死亡し、22人が負傷しました。

リシチャンシクで、水を集めるためにやってきた人々の群衆をMLRSで砲撃しました。 リシチャンシクは給水障害に直面しているため、市民にとって水を手に入れることは日々の課題です。 砲撃の結果、未成年者2人を含む8人が死亡し、21人が負傷しました。 負傷者の多くは手足の切断が必要です。.

ムイコライウ州のオチャキウでは、早朝の砲撃が記録され、市の市場、文化の家、および民間部門の住宅の建物に損害を与えました。 一部の地域では、水、ガス、エネルギーの供給とインターネット接続がありません。 1人の子供を含む3人が死亡しました。 7人が負傷しました。

占領を受けている都市 ロシア軍は占領地の人々の拉致を続けています。 占領者は、ヘルソン州評議会の副議員と村評議会の副議員である彼の息子を誘拐しました。

外交政策 ゼレンスキーダー統領は、ビデオ会議を通じてベルリンで開催されたG7首脳会議で演説しました。 ウクライナ大統領は、G7首脳に対し、洗練されたミサイル防衛システムと、ロシアのさらなる進歩を阻止する追加の援助を提供するよう要請しました。 また、ゼレンスキーダーは、クレムリンの侵略を罰し続けるために、ロシアに対する追加の制裁を要求しました。 公式声明では、G7首脳は「必要な限り」一方的な合意に達しました。 また、ウクライナに財政援助として295億ドルが割り当てられ、「ウクライナが予算の資金調達ギャップを埋めるのをする」と同時に、EBRDおよび世界銀行を通じたウクライナの国営および民間企業への追加の財政援助は35億ドルになります。

米国上院議員のジム・リッシュは、ホストメルとイルピンを訪問し、キーでウクライナのウォロディミル・ゼレンスキーダー統領と会談し、ウクライナに対するロシアの攻撃について話し合いました。 代表団は、ロシア軍がウクライナの世界最大の航空機ムリヤを破壊したアントノフ国際空港も訪問しました。

国際連合安全保障理事会は本日会合を開き、民間人に対するロシアの残虐行為について話し合う計画です。

制裁 カナダは月曜日に、ウクライナへの侵攻により、ロシアに対する制裁措置を強化すると発表しました。 ジャスティン・トルドー首相官邸の声明によると、新しい制裁パッケージは、ロシアの防衛部門に関連する6人の個人と46の団体、ロシアを支援する15のウクライナ人、ベラルーシの13の個人と2つの団体を対象としています。 また、追加の制裁と、ロシアの防衛製造能力または軍事生産の改善に貢献する可能性のあるロシアおよびベラルーシへの技術の輸出の禁止が含まれます。

食料安全保障 ロシアは、ウクライナが黒海の水路ではなく陸路を経由して穀物を輸出するのを防ぐために鉄道を標的にしています。 これに対応して、英国はウクライナ鉄道に最大1,000万ポンドの資材と設備を提供し、鉄道インフラを修復し、鉄道で穀物を国外に持ち出すのを支援します。 英国は、鉄道容量を最大化し、列車と穀物の両方を動かし続ける方法について、ウクライナ政府と緊密に話し合っていると声明は述べています。

トルコは、合意すれば穀物回廊は1か月で機能すると述べています。 トルコ大統領報道官のイブラヒム・カリン氏によると、「現在、ロシアとウクライナには合計で約4,000万トンの穀物があります。 これは深刻な数字です。 それは世界の30-35%に相当します。 この回廊を決定して船の派遣を開始するのに3~4週間かかります。」 トルコは、「穀物回廊」の形成について話し合うために、国連、ロシア、ウクライナの代表者との会合を開く準備ができています。

エネルギーセキュリティ ウクライナ国家原子力規制検査官は、原子力安全の分野における国際協力に関するロシアとの2つの国際協定を中止させました。

戦争犯罪の起訴 ウクライナで最も裕福な人でDTEKの所有者であるリナト・アフメトフは、ウラジミールプーチン大統領の政権が母国への攻撃で彼の財産権を侵害したと主張して、欧州人権裁判所でロシアを訴えています。 声明によると、彼の訴訟では、包囲された都市マリウポリでのインフラストラクチャの破壊とアゾフスタリ製鉄所の爆撃を引用しています。

デジタルセキュリティ ロシアのハッキンググループKillnetは、月曜日にリトアニアの公共サービスに対するDDoS攻撃の責任を負い、ビリニュスがカリーニングラードのロシア領土に押し付けた商品の封鎖に対する直接的な対応であると主張しました。 リトアニア国防副大臣は、主な標的は州の機関、輸送機関、メディアのウェブサイトであったと述べました。

文化 ロシアの占領者は、ルハンシク州の60以上の機関と文化財を破壊し、そのうち14は完全に破壊されたとルハンシク州の知事は述べます。 彼によると、ロシアの侵略前には、ルハンシク州には合計643の文化施設がありました。 現在、それらの大多数(582)は、一時的被

占領地にあります。

おすすめポッドキャスト ウクライナに関するマルチメディアプロジェクトであるUkraineWorld.orgのポッドキャストエピソード「[ロシアはウクライナで大量虐殺を犯していますか？](#)」を聞いてください。コロンビア大学ハリマン研究所の研究者であり、[ウクライナでのジェノサイド条約のロシアによる違反に関する報告書](#)の寄稿者および顧問であるクリストファー・アトウッドは、ニューラインズ戦略政策研究所とラウルワレンバーグ人権センターによって最近出版されました。

読書コーナー

- [Corruption in Ukraine: how important is the problem? \(voxukraine.org\)](#) - ウクライナは汚職に対処するために宿題をしなければなりません。しかし、良い兆候があります。ウクライナは、腐敗防止インフラを徐々に改善してきました。社会は腐敗に君臨することを要求します。EUの候補国ステータスは、既得権益と戦うための強力な刺激策を提供します
- [To speak or not to speak — is that the question for NATO? | POLITICO](#) —現在、モスクワに強力で信頼できる抑止のメッセージを送るのに十分なことが行われていますか？
- ['No one can interfere with our offensive': Hermitage director Mikhail Piotrovsky compares Russian export of culture to country's 'operation' in Ukraine \(theartnewspaper.com\)](#)

統計情報

- キエフ州軍事管理局の責任者であるオレクシイ・クレバによれば、キエフ州で、4,835戸の民家が完全に破壊され、13,292戸が部分的に損傷しました。161の高層ビルも完全に破壊され、975の建物が部分的に損傷しています。11,319世帯が住宅を必要です。
- ウクライナ軍参謀本部は2022年6月28日午前10時現在のロシア軍の推定総損失を発表しました：人員約35,250人、戦車1567台、装甲戦闘車両(APV)3,704台、砲兵システム778台、多連装ロケットシステム(MLRS) 243台、対空戦システム102台、固定翼航空機 217台、ヘリコプター 185台、軽装甲車2,589台、ボートおよび軽装ボート14台、運用戦術レベルUAV636台、特殊装備61台、移動式短距離弾道ミサイルシステム139台。

すべてのアクションが重要であり、あなたの貢献が小さすぎることはありません！

- ここに旅行したことがあるか、友達がいるかに関わらず、ウクライナについてのストーリーを共有してください。ウクライナに関する情報を広めてください。
- [Twitter](#)と[Web](#)サイトで毎日アップデートを読んでください。

ウクライナをご支援いただきありがとうございます！ **Slava Ukraini** ウクライナに栄光あれ！